



COVID-19 en BANES

Los casos positivos a la Covid-19 de hoy 4 de noviembre de 2020 procedentes del municipio Banes. Son viajeros internacionales que fueron diagnosticados en el Aeropuerto, a propósito de la pesquisa a los pasajeros que llegaban de este vuelo.

Se aclara que no existió contacto con ningún banense, motivo por el cual en el municipio no existe ningún contacto asociado a este caso. Lamentamos que existan personas diagnosticadas con esta epidemia y transmitimos nuestros deseos de una pronta recuperación para estos pacientes.

Atentamente

Doctor Nelson Santiesteban Rosa
Director de Salud en Banes